



Arturo Calle

En total, las empresas esperan culminar la fabricación de 147.000 kits para personas que trabajan en el sector de la salud.

INDUSTRIA. COMPAÑÍAS FABRICARÁN TRAJES DE PROTECCIÓN

Ecopetrol, Arturo Calle y Bio Bolsa se unen por pandemia

BOGOTÁ

Grupo Ecopetrol, desde su filial *Esenttia*, *Bio Bolsa* y el Grupo Empresarial Arturo Calle, anunciaron una alianza que busca producir trajes de protección para el personal de salud.

Las compañías esperan entregar cerca de 147.000 kits para que estas personas puedan atender la emergencia sanitaria en el país.

Estos kits contarán con batas y gorros, que serán entregados a la *Cruz Roja*, así como a

autoridades locales para asegurar su distribución a los hospitales y a las entidades prestadoras de salud en varias ciudades del país.

El insumo para la dotación médica, y los costos de producción fueron asumidos por *Esenttia*. Asimismo, las 31 toneladas de esta materia prima fueron entregadas a *Bio Bolsa*, empresa productora principalmente de bolsas reutilizables en Bogotá, que las transformó en 330.000 metros de tela no teji-

da, que reduce significativamente la posibilidad de contagio de los médicos y demás personal de la salud.

Jaime Plata, gerente general de *Bio Bolsa*, dijo “nos motiva hacer parte de esta alianza porque representa la unión de toda la cadena: generadores de materia prima, transformadores y productores de artículos finales, todo con el objetivo de entregar protección”.



LAURA NEIRA MARCIALES
@Neira_Laura